

Canciller de Sri Lanka y embajador de Cuba abogan por fortalecimiento de las relaciones bilaterales



Cuba y Sri Lanka

Colombo, 1 julio (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Sri Lanka, Ali Sabry, y el embajador de Cuba, Andrés González dialogaron aquí sobre las fraternales relaciones en diferentes esferas entre los dos países.

En el encuentro, en la sede de la Cancillería de Colombo, el diplomático cubano agradeció al gobierno esrilanqués por el permanente apoyo a la resolución de condena al bloqueo de Estados Unidos contra la isla caribeña que cada año recibe el respaldo de la comunidad internacional en la votación de la Asamblea General de Naciones Unidas.

Sabry destacó en sus redes sociales la visita de cortesía realizada por González y confirmó el intercambio de opiniones entre las partes sobre el fortalecimiento de las relaciones bilaterales en diversas áreas.

Cuba y Sri Lanka atesoran casi 65 años de vínculos diplomáticos basados en la cooperación y el respeto mutuo.

Como muestra de esos nexos, en septiembre del pasado año, el presidente Ranil Wickremesinghe visitó La Habana para asistir a la Cumbre del Grupo de los 77 y China.

En aquella ocasión, el presidente esrilanqués fue recibido por su homólogo Miguel Díaz-Canel, en un encuentro en el que ambos confirmaron el buen estado de las relaciones bilaterales, destacaron los vínculos de amistad que unen a ambos pueblos y expresaron su deseo de impulsar los nexos.

Asimismo, durante el último periodo, organizaciones y partidos políticos del país asiático han expresado su rotundo rechazo a la permanencia de Cuba en la lista creada por Estados Unidos de naciones presuntas patrocinadoras del terrorismo.

También han patentizado su condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington al pueblo cubano desde hace más de 60 años (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358842-canciller-de-sri-lanka-y-embajador-de-cuba-abogan-por-fortalecimiento-de-las-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba